

# CHANGEMENTS À LA DIRECTION DE POST LUXEMBOURG

**Hjoerdis Stahl est nommée directrice générale adjointe de POST Luxembourg, Valérie Ballouhey-Dauphin rejoint le Comité exécutif.**

Suite au départ de Jos Glod après 34 ans de carrière au sein de l'Entreprise, POST Luxembourg annonce des changements au niveau de sa direction.

Hjoerdis Stahl est nommée directrice générale adjointe de POST Luxembourg. Hjoerdis Stahl est déjà responsable de POST Courrier depuis 2013 et membre du Comité exécutif depuis 2016.

Valérie Ballouhey-Dauphin, directrice de POST Finance depuis 2016, rejoint le Comité exécutif.

La loi qui porte création de l'Entreprise des postes et télécommunications prévoit, en effet, que la gestion journalière de POST soit assurée par un directeur général, assisté de deux directeurs généraux adjoints et de plusieurs directeurs.

En conséquence, le comité exécutif se compose désormais du directeur général Claude Strasser, les directeurs généraux adjoints Pierre Zimmer (Chief Strategy Officer) et Hjoerdis Stahl (POST Courrier), ainsi que des directeurs métiers, Gaston Bohnenberger (POST Technologies), Cliff Konsbruck (POST Telecom) et Valérie Ballouhey-Dauphin (POST Finance).

Avec près de 4.300 collaborateurs/trices, le Groupe POST Luxembourg (maison-mère et filiales) figure parmi les employeurs les plus importants du pays. Premier opérateur de services postaux et de télécommunications du pays, POST offre également des services financiers et philatéliques.

[www.post.lu](http://www.post.lu)

